

Le Yin et le Yang ou, en l'occurrence, le Quentin noir et le Quentin blanc. En effet, lors de notre dernière visite à la capitale, le fils de Jean-Marie le collègue de Ouaga est venu jouer avec Quentin et Audrey. C'était la première fois que l'occasion se présentait, mais les enfants comptent bien se retrouver à chaque fois que nous monterons à Ouaga. Surtout que papa pousse les auto-tamponneuses quand il n'y a pas d'électricité à la plaine de jeux !

{gallery}lau-marc/200902/quentin-bis{/gallery}